



BAJO RESERVA

El almirante se está quedando solo

:::: Nos hacen ver que quien ya navega en aguas heladas es el exsecretario de Marina, el almirante **Rafael Ojeda**. Primero, vino el mensaje del lunes del actual secretario en el que dijo que la lucha contra la corrupción llegará a todos, "se trate de quien se trate". Y ayer el mensaje fue el silencio. Durante la conferencia mañana, al referirse al caso de la red de corrupción que operaba en la Marina, encabezada por los



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Rafael Ojeda

sobrinos del almirante Ojeda, la presidenta **Claudia Sheinbaum** deslindó de alguna responsabilidad en este caso al expresidente **Andrés Manuel López Obrador** y a sus hijos. Al mismo tiempo, reconoció como hombres íntegros y valientes a los secretarios de la Marina y la Defensa, el almirante **Raymundo Pedro Morales Ángeles** y el general **Ricardo Treviña Trejo**, pero esta vez no hubo exoneración de almirante Ojeda. ¿Se estará quedando solo el exsecretario de la Marina?

Ya llegó Hernán, ¿por fin hablará Adán?

:::: Nos comentan que la llegada a México de **Hernán Bermúdez**, presunto líder de la organización criminal "La Barredora", pone nuevamente el foco en el senador y coordinador de la bancada de Morena, **Adán Augusto López**. Nos dicen que en el grupo parlamentario de Morena las opiniones están divididas. Los más cercanos al exgobernador de Tabasco señalan que no hay nada que temer mientras no sea vinculado a las actividades criminales de su exsecretario de Seguridad Pública. Otro sector de senadores considera que difícilmente puede el tabasqueño rehuir su responsabilidad política de tener a un presunto delincuente como su cercano colaborador. En lo que coincide toda la bancada es en que el coordinador parlamentario debe declarar ya ante el Ministerio Público para que las investigaciones avancen lo más rápido posible y se deslinden responsabilidades.

¿No pagarán con amor al INE?

:::: La máxima de la autodenominada Cuarta Transformación de que amor con amor se paga, podría no aplicarse con el Instituto Nacional Electoral (INE). Nos comentan que en el instituto están muy preocupados por la discusión del presupuesto para 2026. Temen sufrir un recorte como el del año pasado, ya que dejaron varios proyectos en pausa para alcanzar los recursos suficientes para la elección judicial, mismos que retomarían hasta el siguiente año. Así que, pese a los favores realizados al gobierno, el INE podría recibir un castigo presupuestal. Una lástima tantos sacrificios y demostraciones de sumisión de algunos para nada. Una verdadera injusticia, caray.

Nace ADN Noticias

:::: Con una nueva apuesta por la innovación tecnológica, ayer fue presentado el nacimiento de ADN Noticias. Tras 8 años al aire siendo un referente informativo nacional, adn40 evoluciona para transformarse en este nuevo proyecto. Esta nueva etapa fue presentada ayer por **Benjamín Salinas**, vicepresidente de Grupo Salinas, y **Luciano Pascoe**, director general de ADN noticias. Quienes asistieron nos cuentan que el proyecto estará marcado por nuevos proyectos informativos y una inversión importante en la modernización de su foro, así como un renovado compromiso con el periodismo crítico y la verdad. Mucho éxito al canal informativo de TV Azteca en su nueva etapa.